



Le sang des visiteurs ne fera qu'un tour

Retour des soirées horribles d'Europa-Park

« Traumatica - Festival of Fear »

31 août 2022

« Traumatica » est de retour à Europa-Park avec tous les monstres et personnages lugubres qui hanteront les nuits des visiteurs ! Dans un monde post-apocalyptique, le mal a repris le pouvoir. Une troupe d'artistes itinérants se mêle cette année aux horribles créatures qui s'apprêtent à nouveau à semer la peur et la terreur, transformant « Traumatica » en un véritable festival de l'horreur. Ces voyageurs ont jeté anarchiquement leurs toiles de tentes sur des conteneurs maritimes, ont sauvagement repeint bâtiments et rues et se sont servis de ferraille pour « décorer » le site à leur goût. Le sang des visiteurs ne fera qu'un tour du 30 septembre au 12 novembre 2022 lors des soirées horribles d'Europa-Park, primées de nombreuses fois à l'international.

Cette année, même les plus téméraires seront projetés dans leurs pires cauchemars dans ces 5 maisons de l'horreur :

Wax Museum

De vieilles connaissances et nombre de nouveaux personnages rôdent dans un musée terrifiant. Figés dans la cire pour l'éternité, des visages répugnantes sourient de toutes parts. Il vaut mieux être prudent et ne pas s'approcher trop près pour s'en sortir indemne, au risque que l'implacable vérité cachée derrière les masques ne vous saute à la figure !

Tarot House

Vous avez envie de savoir ce que l'avenir vous réserve ? Arcs-en-ciel et barbes à papa ou chats noirs porte-malheur ? Celui qui pénètre dans cette maison se retrouve face à son destin et découvre le bonheur ou le malheur qui l'attend. Mais le prix à payer pour ces révélations est lourd, car c'est bien son âme qui est en danger !

Skin Deep

Une splendeur indescriptible émane de cette macabre collection. La beauté est subjective et réside bel et bien dans l'oeil de celui qui regarde. Douceur, sensualité, élégance ou pâleur, sang et chair ? Skin Deep pénètre sous la peau et met à découvert toutes les parties du corps. Attention, les abominables conservateurs sont constamment à l'affût de la prochaine pièce qui pourra compléter leur cabinet de curiosités...

Grim's Funhouse

Toujours prêts à faire des farces avec leurs nez rouges, leurs vêtements colorés et leurs cheveux hirsutes – voici les clowns ! Leurs blagues sont littéralement à mourir de rire. Grim et ses amis déjantés assurent que ceux qui survivront à la visite de leur maison du rire ne pourront jamais l'oublier.

Petting Zoo

Bienvenue au mini-zoo ! Les petits lapins blancs, drôles de chèvres et ânes têteus ne sont-ils pas adorables ? L'aimable équipe de soigneurs est bien

trop accueillante. Cela ne présage rien de bon. Il est tout bonnement impossible à imaginer comment des créatures si douces et mignonnes peuvent tout à coup se métamorphoser. Sans compter cette attraction magique incontournable – s'agirait-il d'une licorne volante ? Ou le visiteur sera-t-il bientôt lui-même au centre de l'attention et finira derrière les barreaux dans sa propre prison ?

En sus des maisons de l'horreur, l'attraction « **La malédiction de Cassandre** » est ouverte au public.

Le show spectaculaire « **The Traumatica Circus : DYSTOPIA** » a lieu tous les soirs à 21h et 22h30. Alors que le « **Master of Hellfire** » enflamme la piste, des cascades de motos à couper le souffle sont présentées dans le « **Globe of Death** ». Le public ne sait finalement plus où donner de la tête entre l'avaleuse de sabre « **Jewels Good** » qui donne la chair de poule et les acrobaties aériennes et au sol qui transportent les spectateurs dans ce qui pourrait bien être le cirque le plus fou au monde.

Informations pratiques :

Dates : tous les vendredis, samedis et dimanche du 30 septembre au 12 novembre (sauf le 2 octobre) ainsi que les 31 octobre et 3 novembre. L'avant-première a lieu le 28 septembre.

Horaires : accès à partir de 18h45, début de la soirée à 19h30.

Accès à partir de 16 ans. Les visiteurs de moins de 16 ans n'ont pas accès à « **Traumatica** » même s'ils sont accompagnés par un parent ou par un tuteur.

Le « **Vampire's Club** » (à partir de 18 ans) est ouvert les vendredis et samedis ainsi que le 31 octobre à partir de 23h.

Plus d'infos et billetterie sur : www.traumatica.com et <https://www.facebook.com/horrornights.traumatica/>



Le sang des visiteurs ne fera qu'un tour



« Traumatica - Festival of Fear »